

翼PTA通信

第49号

発行
翼キャンパス
PTA

学校祭

学校祭テーマ

各クラスで案を出しあい、全校生徒の投票によって決定します。今年のテーマは、『最高の思い出ゲットだぜ!!』でした。言わずもがな、「めざせポケットモンスター」のサトシのセリフのオマージュです。



学校企画(モザイクアート)

翼キャンパスの伝統企画です。完成するまで絵柄が明らかになりません。毎年、一宮市にゆかりのあるものを題材としています。全生徒が制作に関わりま

す。

今年も、『138タワーパーク コスモス』でした。
一宮市本町商店街アーケードで行われた「おいちまつり」でも披露されまし



文化祭(翼キャンパスにて)

久しぶりにオープニング企画も復活しました。各クラスの見どころが理解できる演出もあり、ワクワクした気持ちになれる開会行事からスタートしました。生徒会をはじめ、企画責任者を中心に良いチームワークが発揮されていたのがとても印象的でした。近年の傾向として、体験型でもてなしの気持ちあふれる企画発表が人気ようです。その他、各教科・部活動・委員会・分掌・有志・教員企画なども盛り上がりをみせました。

クラス企画の部では、最優秀賞が3年1組の「ハリーポッターワールド」、優秀賞が1年3組の「段ボール・厚紙・紙アート」と2年2組の「人生ゲーム」でした。

個人作品の部では、書道と折り紙研究部が優秀作品、デザイン基礎が最優秀作品として選ばれました。



体育祭(尾西スポーツセンターにて)

尾西スポーツセンターをお借りして実施しました。学年対抗戦で各種目のポイントを競い合いました。仲間とともに白熱した戦いが繰り広げられました。結果は、優勝3年生、準優勝2年生、第3位1年生、第4位4年生でした。



定通生徒生活体験発表大会

代表生徒1名が生活体験発表大会に出場しました。決められた制限時間の中で、「みえない私とみえないワク」をテーマに自身の思いを伝えました。見事、予選突破を果たし、本選でも素晴らしい発表をしてくれました。その結果、『愛知県高等学校校定時制通信制教育振興会賞』を受賞しました。



部活動

令和6年度愛知県高等学校校定時制通信制秋季体育大会

陸上競技・男子5000m・第3位

バドミントン競技・女子ダブルス・第3位

卓球競技・女子団体・準優勝、男子団体・第3位

日頃の練習の成果を発揮してくれました。

どの部活動も随時部員募集をしていますので、興味を持ったらずは顧問の先生を訪ねてみてください。皆さんの前向きな第一歩を待っています。



球技大会(ボウリング)

昨年に引き続き、アソビックスびさいにてボウリング競技を実施しました。個人戦と団体戦を実施し、ストライクやスペアの際にはハイタッチする姿も見られ、笑顔が溢れる活動となりました。

2年目ということで、昨年の経験を生かした上級生の活躍が目立ちました。生涯スポーツとして捉え、昨年の実施をきっかけに定期的に取り組んでいるとの声も聞こえてきて、大変嬉しく思います。

